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政 协 南 京 市 六 合 区 委 员 会

主 席 会 议 纪 要
政协南京市六合区委员会办公室

区政协四届十八次主席会议纪要

6 月 29日上午，区政协在六合大厦 1001 会议室召开四届十

八次主席会议，会议听取了区住建局关于全区城乡建设情况、

区交运局关于全区“四好农村路”建设情况和区城管局关于推进

城市精细化管理情况的通报，并进行了会议主题发言和协商讨

论。会议由楚琢玉主席主持。

会前，区政协围绕“四好农村路”建设和城市精细化管理工

作召开了两场座谈会，邀请部分街镇分管农路负责人、农路办

负责人、社区书记、基层城市管理人员代表和部门分管城市管

理负责人进行座谈讨论。组织视察了机场噪音区安置房建设项

目、东部干线农村公路建设现场、方州花园垃圾分类示范小区、

老卫生学校临时停车场建设和城区背街支巷整治工作。
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会议认为，今年以来，在区委、区政府的正确领导下，区

住建局和各城建项目责任单位积极推进项目建设，各项年度城

建项目有序开展，城乡建设工作取得了显著成效，基础设施建

设不断提升，生态环境整治持续深入，居民住房保障不断改善。

区交通运输局积极努力、主动作为、攻坚克难，大力开展农村

公路建设，我区农村公路总里程在全市各区排名第一，村村通

双车道四级公路的目标基本实现，乡村面貌得到进一步提升。

区城管局按照“拆、清、修、绿、整、划、设、亮、特、管”十

字步骤法，精准发力，有效组织，城市管理水平进一步提升，

我区在南京市城市管理市民满意度第三方测评中，4 次获季度第

一，人民群众的获得感和满意度不断提高。

会议指出，区住建局、区交运局、区城管局等职能部门虽

然做了大量卓有成效的工作，但仍存在一些问题和不足。一是

跨部门之间的协调配合缺乏更为有效的手段，部门仍存在单打

独斗情况。二是街镇与各职能部门关系不够顺畅，造成部分工

作落实还存在着程序性障碍。三是城市居民主体意识不强，城

市管理自治体系没有完全形成。四是项目建设的前期准备仍然

滞后，超前谋划不足。

会议针对上述存在的问题，就进一步做好今后工作，提出

了以下意见和建议：

一是进一步加强农村道路规划与美丽乡村、全域旅游规划

的衔接。按照“下位规划服从上位规划、专项规划服从总体规划、
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同类规划相互衔接”的原则，坚持城乡统筹，统筹协调好各类规

划，落实“多规合一”。我区已编制完成了《美丽乡村片区规划》

和《全域旅游规划（2017-2025）》，区交运部门应加强与区规

划部门对接，使农村道路建设规划更好的服务于美丽乡村建设

和全域旅游发展。

二是进一步加强项目前期工作。交通、城建项目建设涉及

规划、用地、环保、政策处理、资金筹措等方面，项目前期工

作手续繁杂，准备时间长。建议各相关部门依据上级政策导向、

区委区政府工作重点、发展规划和部门专项规划等提前谋划项

目，实施项目库动态管理，做到规划一批、实施一批、储备一

批。

三是进一步完善城市精细化管理联动协调机制。要强化网

格管理职能，整合民政、综治、城管等网格资源，实行多网合

一，做到一张网格全覆盖，完善信息资源共享机制、问题处理

机制、监督考核评价机制。要发挥街镇基础性作用，强化城市

精细化管理的属地责任，建议区政府强化统筹调度，实现部门

与街道条块联动，整合行业管理与属地管理的力量。对城市精

细化管理中涉及有分支机构在街镇工作的人员，其党组织关系

应下放街道管理，涉及该部分人员提拔使用，应充分听取街镇

党工委意见。要充分发挥第三方管理的作用，在适宜群体中招

聘城市精细化管理志愿者，形成政府与多元主体的合作治理。

通过契约管理形式，落实党政机关、企事业单位、社会组织的
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责任。探索在区内媒体开设“道德榜”“诚信录”，推进城市精细化

管理信息公开透明。
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